

Hochzeitsglocken für Olympiasiegerin Helga Knapp

Freunde, Sportlerkameraden, Vereine gratulierten

WEERBERG. Hoch her ging es kürzlich bei den Hochzeitsfeierlichkeiten der erst im vergangenen Frühjahr frischgebackenen Olympiasiegerin Helga Knapp, die bekanntlich bei den Paralympics, den olympischen Spielen für behinderte Gold und Bronze nach Weerberg holte.

In der wunderschönen Kirche St. Peter am Weerberg gaben sich Helga und ihr Freund Klaus das Ja-Wort. Natürlich nicht fehlen durften neben Freunden, Bekannten und Verwandten ihre Sportlerkameraden und eine Abordnung vom Wintersportverein Weerberg, der sie bekanntlich nach ihren großen Erfolgen als Ehrenmitglied aufgenommen hat und überreichte der Sportlerin ein Gemälde.

Stimmungsvoll schon am Nachmittag, als die Bruckerer Spitzbuam für Unterhaltung sorgen und schließlich Bombenstimmung am Abend als das Trio Melody Tirol für Helga und Klaus aufspielte. Überrascht wurde das frischvermählte Ehepaar von den Behindertensportlern, die Helga einen Goldenen Ski überreichten. Michael Knaus,



Freudestrahlend - Helga und Klaus Erhart - ein goldener Ski für Olympiasiegerin Helga Knapp.

Tiroler Versehrtensportreferent erklärte, daß dieser Ski das zweite Produkt der Firma Blizzard sei und Helga Knapp neben Ski-As Petra Kronberger die einzige Sportlerin ist,

der dieser Ski überreicht wurde. Nach der Hochzeit hoben die beiden übrigens ab nach Fuerte Ventura. Die BZ gratuliert dem jungen Hochzeitspaar herzlichst.